
○ 議論のまとめ（第３回コア会議） 

 

 

１ 検討部会の設置について（結論） 

 

 【大枠テーマ①】新しい農業の発信地・松本の売込み 

 

  ⑴ 検討課題 

    アグリツーリズムの導入に関するもの。 

    ＜内容＞ 

    新規就農者の受入れ拡大を目指す一歩として、農業体験ツアーの企画

実施など、農業と観光が結びついた施策を実現するための検討 

  ⑵ 今後の進め方 

   ・横山氏（コア会議の構成者）を中心に検討部会を開催する。 

   ・早期に検討部会がスタートできるよう利害関係者と調整を進める。 

 

 

 【大枠テーマ②】個性を生かした中山間地の再生・活用 

 

  ⑴ 検討課題 

    四賀地区の農業生産を拡大し、農地の有効活用や地産地消・食育を推進

する手段として、四賀学校給食センターを受入れ先（販売先）とする地域

農産物の利用促進に向けた仕組みの検討 

  ⑵ 今後の進め方 

   ・梶原氏（コア会議の構成者）を中心に検討部会を開催する。 

   ・早期に検討部会がスタートできるよう利害関係者と調整を進める。 

 

２ 備 考 

   コア会議で議論となったその他の課題は、取り上げないということでは

なく、上記の課題をまず優先させながら今後の展開について考えるもの。 

 


